

Firma: REIKU GmbH  
Adresse: Robert-Bosch Str. 3; 51674 Wiehl; Germany  
Telefon: +49 (0) 2261 / 70 01-0

## Conflict Minerals

Sehr geehrte Damen und Herren,

für Konfliktminerale übernahm die US-amerikanische „Securities and Exchange Commission“ („SEC“) am 22. August 2012 die abschließenden Regeln, hinsichtlich Berichts und Enthüllungsanforderungen. Diese Anforderungen basieren auf dem „Dodd-Frank-Reform Wall Street und Verbraucherschutz-Gesetz“ von 2010. Gemäß diesen Regeln wird von den Herstellern, die an den SEC berichten verlangt bekanntzugeben, ob die von Ihnen gefertigten oder beauftragten Produkte Konfliktminerale enthalten, die notwendig sind für die Funktionalität oder Produktion dieser Produkte.

Als Konfliktminerale werden **Gold**, **Zinn**, **Tantal**, und **Wolfram** definiert. In die Klasse der Konfliktminerale fallen auch die Ableitungen aus Kassiterit, Columbit-Tantalit und Wolframit, unabhängig davon woher sie kommen, verarbeitet oder verkauft werden. Die humanitäre Absicht dieser Anforderung ist es, die gewaltsamen Konflikte in der Demokratischen Republik des Kongo (DRC) und in den angrenzenden Ländern zu beenden, da sie durch die Ausnutzung und den Handel von Konfliktmineralen teilweise mitfinanziert worden sind.

Die von der REIKU GmbH gelieferten Artikel sind frei von den sogenannten „Conflict Minerals“.

Mit freundlichen Grüßen  
i.A.

*Natascha Schäfer*

Entwicklung & Konstruktion

Die deutsche Version ist bindend.

REIKU übernimmt keinerlei Verantwortung für unsachgemäß angewendete Produkte und evtl. daraus entstehende Folgeschäden. Die Eignung des Produktes für eine spezifische Anwendung muss von dem Benutzer des Produktes selbst überprüft werden.

Company: REIKU GmbH  
Address: Robert-Bosch Str. 3; 51674 Wiehl; Germany  
Phone: +49 (0) 2261 / 70 01-0

## Conflict Minerals

Dear Sir or Madam,

For conflict minerals, the US Securities and Exchange Commission ("SEC") adopted final rules on 22 August 2012 regarding reporting and disclosure requirements. These requirements are based on the Dodd-Frank Reform Wall Street and Consumer Protection Act of 2010, which requires manufacturers that report to the SEC to disclose whether the products they manufacture or contract to manufacture contain conflict minerals that are necessary to the functionality or production of those products.

Conflict minerals are defined as gold, tin, tantalum, and tungsten. The class of conflict minerals also includes derivatives of cassiterite, columbite-tantalite and wolframite, regardless of where they are sourced, processed or sold. The humanitarian purpose of this requirement is to end the violent conflicts in the Democratic Republic of the Congo (DRC) and neighbouring countries, as they have been partly financed by the exploitation and trade of conflict minerals.

The articles supplied by REIKU GmbH are free of the so-called "Conflict Minerals".

Kind regards  
b.o.

*Natascha Schäfer*

Design & Development

The German version is binding.

REIKU accepts no responsibility whatsoever for improperly used products and any consequential damage that may result. The suitability of the product for a specific application must be checked by the user of the product himself.